

Conquista en París CirkaCuba, propuesta circense



La Habana, 20 dic (RHC)- La virtuosa e impresionante técnica del circo se mezcla con la sabrosura de la música y los bailes cubanos en el espectáculo de CirkaCuba, que constituye hoy un auténtico éxito en sus presentaciones en París, confirmó Alain Pacherie, director del show.

El también presidente fundador del circo Phenix, espacio donde se estará presentando CirkaCuba hasta el 15 de enero de 2017, informó que esta propuesta circense más tarde realizará una gira por Francia, Suiza y Bélgica.

"Se trata de una muestra 100 por ciento cubana, con 47 artistas que vienen directamente de allá porque la idea es mostrar la calidad de su circo, enriquecido con la cultura cubana", explicó.

Durante casi dos horas de espectáculo, la escena queda inundada de demostraciones impresionantes realizadas por acróbatas, quienes desafían las leyes físicas para realizar giros y piruetas a varios metros por encima del suelo.

Uno de los momentos más impresionantes es cuando dos muchachas suben muy alto en el centro de la carpa y allí se cuelgan de su propio cabello, para luego dar vueltas y más vueltas con el pelo como único

sostén.

Lo singular de la propuesta es que estas arriesgadas presentaciones, ante las cuales todo el público contiene la respiración, van acompañadas del sabor de los ritmos cubanos interpretados en vivo por músicos y cantantes de excelente nivel.

Y tampoco falta el humor gracias a los payasos que garantizan momentos de diversión imprescindibles para relajar tensiones en medio de acrobacias que podrían parecer inalcanzables para un ser humano.

Así que virtuosismo circense y sabor cubano se mezclan en perfecta armonía en un espectáculo que ha logrado conquistar al público francés. De acuerdo con Pacherie, CirkaCuba constituye un auténtico éxito y más de 400 mil asientos ya están vendidos, mientras las carteleras culturales anuncian el show como una invitación a la emoción y la alegría.

El diario Le Parisien recién le entregó el premio Estrella al mejor circo de 2016 y resaltó un show "inventivo", "brillante", con "artistas increíbles que actúan mientras bailan los ritmos cubanos".

"Cada presentación es un triunfo, entonces se logra una comunicación perfecta entre el público y los artistas, que están verdaderamente emocionados con el éxito", comentó el promotor de la iniciativa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/116068-conquista-en-paris-cirkacuba-propuesta-circense>



Radio Habana Cuba